





48 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, martes 10 de febrero de 2015

Oruro cumple 234 años sin planes de desarrollo

• El gobernador Santos Tito sostiene que la inversión pública ejecutada en 2014 subió de Bs 200 millones en 2006 a Bs 325 millones. El año pasado las exportaciones llegaron a \$us 592 millones, pero el PIB departamental está por debajo del promedio nacional dice Milenio.



LOS ORUREÑOS RECUERDAN HOY LA GESTA HEROICA DEL 10 DE FEBRERO DE 1781, CUANDO SEBASTIÁN PAGADOR, JUNTO A LOS CAUDILLOS QUE LO SECUNDARON, SE SUBLEVÓ CONTRA LA CORONA ESPAÑOLA.

I departamento de Oruro rememora hoy el 234 aniversario de la gesta heroica del 10 de febrero de 1781, pero sin planes de desarrollo e infraestructura en las zonas periféricas. Las fuertes precipitaciones pluviales de la semana pasada desnudaron la vulnerabilidad de las viviendas y los negocios localizados por fuera del rio Tagarete.

de proyectos de infraestructura

vial y las lagunas y enormes barriales hacen en esas zonas periurbanas difíciles de habitar y a ello se suman los altos costos que significan para las familias la contaminación ambiental y las enfermedades.

El gobernador Santos Tito manifestó que en la pasada gestión, pese a los precios deprimidos de los minerales en el mercado internacional, Oruro Asimismo, mostraron la falta percibió Bs 100 millones en regalías mineras que beneficiaron a los 35 municipios que existen en el departamento.

Asimismo, la autoridad sostiene que la inversión pública ejecutada en 2014 subió de Bs 200 millones en 2006 a Bs 325 millones. El año pasado las exportaciones llegaron a \$us 592 millones, pero el PIB departamental está por debajo del promedio nacional, dice

Defensa plantea "libertad irrestricta" para Belaunde

Belaunde, empresario y exasesor del presidente del Perú Ollanta Humala, presentó aver la solicitud de "libertad inmediata e irrestricta" para su cliente ante el Tribunal

La defensa de Martín Supremo de Justicia (TSJ).

El pedido es realizado luego de que se diera a conocer que la Corte Suprema del Perú rechazó el pedido de extradición que hiciera la Fiscalía de

Carencia de control en viaje de menores en terminales

Las terminales de La Paz se ven saturadas, muchos viajeros van acompañados de niños; sin embargo, las empresas de transporte no piden las autorizaciones emitidas por la Defensoría, sólo el carnet del menor.

Según los usuarios, las empresas de viajes interdepartamentales no piden el formulario que certifica que el

menor es su hijo o que tienen la autorización de los progenitores, en el caso de los menores que viajan con terceras personas.

Al día se registra alrededor de 500 menores de edad que viajan junto a sus padres

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Hoy en Nuevos Horizontes

Al encuentro de Puma Punku



Puma Punku fue construido -según lo sostienen- mediante el empleo de técnicas avanzadas solo comparables a las sofisticadas tecnologías actuales, ¿Cómo sus constructores pudieron trasladar rocas de más de cien toneladas de peso desde la cantera hasta el destino final?, ¿Cómo pudieron hacer finos grabados y perfectos ángulos rectos sin las herramientas apropiadas?, ¿Podrían ser estas ruinas la evidencia de una civilización perdida en el tiempo? Ellas son, posiblemente, las más antiguas y las más desconcertantes sobre la faz de la Tierra.

Al respecto, Jorge Valda, abogado de Belaunde, aclaró que el TSJ tiene ahora dos opciones, la primera dejar en libertad a su defendido porque ya no existe una extradición activa desde Perú y la segunda alternativa consiste en que el Tribunal decida esperar hasta el 21 de marzo, día en que fenece el plazo para argumentar la extradición, para recién asumir una decisión.



EL KILO DE CARNE DE POLLO TIENE VARIADOS PRECIOS Y SEGÚN LA PLAZA DONDE SE LA COMERCIALIZA, ES DECIR VUELVE

LA LIBRE OFERTA Y DEMANDA. Inf. Pág. 6, 1er Cuerpo

VOLUNTARIOS DEL BATALLÓN AZOV DEL EJÉRCITO UCRANIANO REALIZAN EJERCICIOS DE ENTRENAMIENTO CERCA DE MARIÚPOL.

Expectativa por debate nacional sobre pacto fiscal

A pocas horas del encuentro entre autoridades departamentales y del Gobierno para tratar el tema de autonomías, ha surgido expectativa en el país por el debate sobre pacto

La Gobernación de Santa Cruz mantiene su propuesta del 50-50 por ciento, es decir, un 50 por ciento para el Gobierno Central y el 50 restante, para los gobiernos regionales, según publicación de ANF.

Por otro lado, el Gobierno Autónomo Departamental de Tarija advirtió que defenderá "las conquistas históricas" respecto a las regalías y al Impuesto Directo de los Hidrocarburos (IDH) en el próximo Consejo Nacional de Autonomías en el

que se debatirá el pacto fiscal. El secretario ejecutivo de la Gobernación, Roberto Ruiz, resaltó que Tarija tendrá una "posición de privilegio en este consejo" al contar con dos representantes, uno por la Gobernación y otro por la auto-

nomía regional de la provincia

Gran Chaco.

Por otro lado, el ministro de Autonomías, Hugo Siles, informó que los gobernadores de Santa Cruz, Ruth Lozada, y Carmelo Lens de Beni confirmaron su participación para la conformación del Consejo Nacional de Autonomías que iniciará el diálogo técnico del pacto fiscal.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

UN declina candidatura para municipio paceño

Unidad Nacional (UN) determinó declinar cualquier candidatura para el municipio de La Paz con miras a las elecciones subnacionales del 29 de marzo, por lo que Samuel Doria Medina descartó que la decisión se deba a un acuerdo político con alguna otra fuerza.

Doria Medina sostuvo que la decisión es por el respeto al pueblo paceño que a través de una consulta dijo que no sería necesario dividir a los partidos de oposición y favorecer al Movimiento Al Socialismo (MAS).

Aclaró que los candidatos y candidatas de UN al Concejo

Municipal de la ciudad de La Paz también renunciarán a sus postulaciones. Samuel Doria aseguró que con esa determinación se demuestra que este partido político es "una institución política seria y coherente, que escucha a la gente y actúa con generosidad y patriotismo".

UN postuló al analista político Carlos Cordero para ser el candidato a la silla edil de La Paz, pero el mismo fue inhabilitado debido a una deuda por un monto de Bs 163.994, equivalente a \$us 23.095, con la Alcaldía de La

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Libre oferta y demanda en venta de pollo

Con datos recientes de la inflación de enero de este año de 0.97%, las perspectivas para el resto de la gestión no son buenas, según el analista económico Armando Méndez, quien recomendó la semana pasada al Gobierno combatir la inflación, ya que podría superar el 5%.

Opinó que el Gobierno debiera bajar la dinámica excesiva del gasto fiscal de la pasada gestión. "El Gobierno central, municipios, gobernaciones, todos tienen que empezar a ser más modestos en sus gastos", puntualizó.

En Quillacollo-Cochabamba el kilo de pollo se cotiza en Bs 18.00 pese al acuerdo realizado entre el Gobierno y avicultores para mantenerlo en Bs 15.50. Asimismo, en la ciudad de Sucre el producto se comercializa entre Bs 16.00 y 17.00.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Negociaciones contrarreloj en Ucrania

La conferencia telefónica en busca de salida al conflicto en Ucrania que han mantenido ayer el presidente ruso, Vladimir Putin; el presidente ucraniano, Petro Poroshenko; la canciller alemana, Angela Merkel; y el presidente francés, François Hollande, parece confirmar que la vía diplomática prosigue. Los cuatro interlocutores se reunirán mañana en Minsk (Bielorrusia) para negociar sobre el plan franco-alemán -y por ende, europeo- para evitar una guerra total.

Un comunicado de la Cancillería alemana indica que se trata de "continuar trabajando en un paquete de medidas en el marco de los esfuerzos para una solución global al conflicto".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



